

菓子博かわら版 (第23号)

発行 平成28年6月
三重県菓子工業組合事務局

三重県洋菓子協会 シンボル展示制作 に関する技術講習会開催

三重県洋菓子協会主催の技術講習会が4月19日（於：ユマニテク調理製菓専門学校）、4月27日（於：いせトピア 伊勢市生涯学習センター）に開催され、三重県菓子工業組合 組合員も参加しました。三重県洋菓子協会は、シンボル展示において人形制作を担当します。講習会では、とね菓子館の鈴木伸春シェフより人形制作の仕方についてデモンストレーション及び指導が行われました。今後、三重県洋菓子協会とも連携をとりながら、来年に迫った「お伊勢さん菓子博2017」に向けて、シンボル展示制作に取り組んで参ります。



鈴木シェフによる
デモンストレーションの様子



技術講習会の様子

第30回津市物産まつり

5月21日に津市大門大通り商店街アーケードにて「第30回津市物産まつり」が開催されました。三重県菓子工業組合の津支部、久居・一志支部からも多くの組合員が出店しました。同イベントにおいて、川嶋副理事長、上野専務理事が中心となり、菓子博のPR、前売入場券の販売を行いました。



第30回津市物産まつりの様子